

[El gobierno de Biden usó el dinero de los contribuyentes para pagar a reporteros extranjeros para "promover el alarmismo climático en todo el mundo" \(www.thegatewaypundit.com.translate.google.com\)](http://www.thegatewaypundit.com.translate.google.com)

El gobierno de Biden usó el dinero de los contribuyentes para pagar a reporteros extranjeros para "promover el alarmismo climático en todo el mundo"

Por [Cristina Laila](#)

Publicado el 21 de diciembre de 2022 a las 16:25

[Comentar](#)



El enviado climático de Biden, John Kerry

El régimen de Biden usó dinero de los contribuyentes para pagar a reporteros extranjeros para promover el alarmismo climático en todo el mundo.

El engaño del cambio climático se está utilizando para

Los contribuyentes estadounidenses se ven obligados a pagar reparaciones climáticas a otros países, mientras que China e India se niegan a reducir las emisiones.

“La gira de presentación de informes de FPC, titulada “Combatiendo la crisis climática a través de la innovación de EE. UU.”, finalmente se llevó a cabo durante un período de dos semanas en mayo de 2021. El evento fue diseñado para “promover el objetivo de la Administración de priorizar la lucha contra el cambio climático a través de esfuerzos globales. para reducir las emisiones”, según el Departamento de Estado”. Fox

El Departamento de Estado anunció en silencio este programa climático en 2021, sin embargo, no revelaron que sería financiado por los contribuyentes estadounidenses, informó Fox News.

La administración de Biden financió una “gira de reportajes” en el extranjero el año pasado, patrocinando a varios periodistas extranjeros que cubren el cambio climático, según mostraron correos electrónicos internos del Departamento de Estado.

En marzo de 2021, funcionarios de alto rango del Departamento de Estado discutieron una propuesta para patrocinar a periodistas extranjeros para que “tengan experiencias que los eduquen sobre cómo informar sobre el cambio climático”, según los correos electrónicos obtenidos por Protect the Public's Trust (PPT) y compartidos con Fox News Digital. . En el intercambio de correos electrónicos, funcionarios de la oficina del Enviado Presidencial Especial para el Clima (SPEC) John Kerry y la Oficina de Cambio Global (EGC) elogiaron el programa como una idea "fantástica" y "excelente".

“Jean Foschetti en el FPC me mencionó esto hace aproximadamente una semana”, escribió un funcionario del Departamento de Estado cuyo nombre fue redactado en un correo electrónico el 23 de marzo de 2021. “Suena como una gran idea de gira de informes; básicamente, el FPC patrocinará a varios reporteros extranjeros para que tengan experiencias que los eduquen sobre cómo informar sobre el cambio climático. ¿Pueden EGC y SPEC echar un vistazo y aclarar?

“Gracias por compartir... Creo que esto suena como una fantástica gira de informes de FPC (virtual) y espero con ansias las historias que surgirán de esto”, respondió un segundo funcionario redactado un día después.